



Barbara Raudszus
Pressebeauftragte

Flachsbachweg 48
64285 Darmstadt
T 06151/963623
M 0160/9032 1969
E barbararaudszus@gmail.com

Darmstadt, den 12.12.2017

Lionsclub Dieburger Land kümmert sich um Kinder

Untersuchungen haben ergeben, dass schon Kinder täglich bis zu 300 „Whatsapp“-Nachrichten verarbeiten müssen. Das ist ein enormer Stress für Kinder und Jugendliche und frisst einen großen Teil der Freizeit, die sie mit Sport oder anderen Hobbys sinnvoller verbringen könnten. Der Medien-Konsum schadet auch den schulischen Leistungen, denn Hausaufgaben erledigen und gleichzeitig online zu sein lenkt vom eigentlichen Lernen ab. Die direkte Kommunikation in den Familie, in der Schulklasse und im Freundeskreis leidet erheblich unter der Handysucht.

Stress bereiten Jugendliche viele Missverständnisse, die durch die verkürzte Sprache der Nachrichten entstehen, sowie - schlimmer noch – das „Cyber-Mobbing“. Dies wird unter Jugendlichen bewusst eingesetzt, um Gleichaltrige und Jüngere zu kränken, Freundschaften zu zerstören und Aggressionen auszuleben.

Hier mischt sich der Lions Club Dieburger Land ein, der sich die Gewaltprävention bei Kindern und Jugendlichen auf die Fahnen geschrieben hat. Der Club arbeitet mit dem „Institut für Medienpädagogik und Kommunikation (MuK)“ Hessen zusammen und bringt Gelder auf – inzwischen etwa 20.000 Euro -, die den Schulen helfen sollen, ihren Schülern Medienkompetenz zu vermitteln. Das MuK unterweist in speziellen Schulungen Kinder und Eltern in der sinnvollen Nutzung von Smartphones und Internet und spricht mit ihnen vor allem über die Auswirkungen dieser Medien auf die Jugendlichen.

Ganz neu dabei ist ab 2018 die Private Tages- und Internatsschule (PTI) in Dieburg, die ihre 5. und 6. Klassen für eine bessere und stressfreie Nutzung der Online-Medien schulen lassen will. Dabei werden auch die Eltern mit ins Boot geholt, können über ihre Sorgen reden und erhalten Hilfen dabei, den Medienkonsum in der Familie in sinnvolle Bahnen zu lenken. Schüler und Lehrerschaft der PTI stehen voll hinter dem neuen Projekt und stellen deshalb alle Einnahmen aus dem „Tag der offenen Tür“ am 2. Dezember 2017 dem Projekt zur Verfügung.

Barbara Raudszus
Pressebeauftragte Lionsclub Dieburger Land

Text für Foto:

Auch die 6. Klasse unterstützte am Tag der offenen Tür mit „Klanggeschichten“ das neue Projekt.